

CONGRESO DE CDMX SE DA REGALITO DE 150 MDP EN PRESUPUESTO

Fue el único cambio que sufrió el Paquete Económico

El Congreso local se aprueba un aumento de 150 mdp para 2023

EL PROYECTO de Presupuesto contemplaba un recorte al Legislativo, que fue revertido por el pleno; la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, afirma que revisará cómo se dio este ajuste

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

El pleno del Congreso de la Ciudad de México avaló este jueves el Paquete Económico para el próximo año tal como lo envió la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, salvo un pequeño cambio: se aprobó a sí mismo un incremento de 150 millones de pesos respecto a lo que se le había asignado en el proyecto de Presupuesto de Egresos.

Originalmente, el documento enviado por la mandataria contemplaba un recorte de 100 millones de pesos al Congreso. Pero al aprobar el dictamen, el Legislativo no sólo revirtió dicho recorte, sino que se aumentó 50 millones de pesos, pese al rezago legislativo que arrastra desde el año pasado.

A mediados de noviembre, este medio dio a conocer que 88 por ciento de las iniciativas presentadas seguía sin ser dictaminado, algo que los propios legisladores reconocen.

En su proyecto, la Jefa de Gobierno le asignó al Congreso una partida de mil 500 millones de pesos para el próximo año, cantidad que creció a mil 650 millones tras su aprobación durante la sesión realizada en la madrugada de ayer.

Tras una sesión maratónica que se prolongó por más de 12 horas, los legisladores aprobaron un gasto total de 248 mil 415.1 millones de pesos, tal como lo propuso la mandataria capitalina, lo cual representa un aumento equivalente al 6.2 por ciento del monto que se ejerció en el año en curso.

Respecto al aumento que se aprobó a sí mismo el Congreso, la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo desconocer cómo será solventado, toda vez que para hacer el ajuste, se tuvieron que reducir los recursos de alguna otra instancia.

En conferencia de prensa, Sheinbaum señaló que le pidió a la titular de la Secretaría de Administración y Finanzas, Luz Elena González Escobar, informar al respecto, aunque advirtió que el aumento al Congreso no implicó un incremento en la deuda.

"Tengo que preguntarle a la Secretaría de Finanzas de dónde, a quién le recortaron porque, pues no es que haya mayor ingreso", explicó la mandataria.

Más tarde, la dependencia emitió una tarjeta informativa en la que sólo indicó que "el aumento de 150 millones de pesos al presupuesto del Congreso capitalino fue reorientado de la SAF a los legisladores, el cual no proviene de deuda".

La discusión del Paquete Económico dio inicio poco después de las 18:00 horas de este miércoles 14 de diciembre y se prolongó durante la madrugada y hasta las primeras horas de ayer.

El dictamen fue aprobado en lo general y en lo particular con 44 votos a favor y 12 en contra.

Durante la discusión, legisladores de las bancadas del PAN, PRI y de la Asociación Parlamentaria Ciudadana, presentaron un total de 100 reservas, las cuales fueron discutidas y todas ellas eliminadas.

Durante la madrugada, diputados del PAN subieron a la tribuna, en donde colo-

caron una pancarta con forma de alcancía, para manifestarse porque supuestamente el Presupuesto del próximo año contempla un "guardadito electoral" rumbo a las próximas elecciones del 2024.

Tras la aprobación del paquete, la presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, la morenista Valentina Batres, destacó que el Presupuesto previsto para el próximo año permitirá seguir con la entrega de apoyos y subsidios para la población vulnerable de la ciudad, además de dar continuidad en materia de movilidad e infraestructura.



EL DATO

LOS TRABAJOS que iniciaron el pasado miércoles quedaron marcados por la pelea a golpes e insultos entre el diputado del PRD Jorge Gaviño y el del PVEM Jesús Sesma.

12

Horas duró la sesión en la que fue aprobado el Paquete Económico 2023

100

Reservas presentó la oposición, pero todas fueron bateadas por la mayoría



EL TIP

DURANTE la madrugada, los diputados del PAN colocaron en la tribuna una pancarta con forma de alcancía y aseguraron que el Presupuesto contempla un "guardadito electoral".

DIPUTADOS votan una de las iniciativas, durante la maratónica sesión de ayer.

